



¡Una pestañita y a votar! Diputada se duerme durante discusión de reforma constitucional

En un giro inesperado durante la sesión de este martes en la Cámara de Diputados, la distinguida legisladora de Morena, Herminia López Santiago, realizó un descubrimiento científico: la cura definitiva para el insomnio.



Mientras sus colegas debatían acaloradamente sobre la reforma constitucional para garantizar la protección y el cuidado animal, López Santiago decidió llevar a cabo un experimento in situ para comprobar la eficacia de las discusiones parlamentarias como somnífero natural.

Captan a diputada de Morena “dormirse” en plena discusión de reforma constitucional

La diputada fue captada acurrucada en su curul número 430, ahí se entregó a los brazos de Morfeo con una dedicación digna de admiración.



Testigos aseguran que López Santiago logró mantener su estado de concentración profunda (también conocido como "siesta") durante un tiempo considerable, sin dejarse perturbar por trivialidades como el debate sobre el bienestar de los animales. Sin embargo, la diputada, en un alarde de profesionalismo, logró despertar justo a tiempo para ejercer su deber de votar el dictamen.

¿Quién es Herminia López Santiago, diputada de Morena?

Herminia López Santiago, diputada federal por el estado de Oaxaca, representa al partido Morena en la Cámara de Diputados. Su labor legislativa se centra en tres comisiones clave: Ciencia, Tecnología e Innovación; Educación; y Pueblos Indígenas y Afromexicanos.

Según el Sistema de Información Legislativa (SIL), la trayectoria académica de López Santiago se limita a estudios de secundaria. Además, el SIL indica que la legisladora no contaba con experiencia política previa antes de unirse a Morena.

En cuanto a su participación en el Pleno de la Cámara de Diputados, los registros muestran una única intervención destacada. Esta tuvo lugar el 18 de septiembre de 2024, durante el debate sobre la reforma constitucional relacionada con pueblos y comunidades indígenas y afromexicanos.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/foto-diputada-morena-se-duerme-discusion-reforma-constitucional>